



SE RETRACTA

Xóchitl se disculpa con Alito Moreno

DAVID CASAS
Corresponsal

Aseguró estar orgullosa de caminar con el PRI porque en este proyecto los unen diversas problemáticas

MONTERREY. La aspirante presidencial del Frente Amplio por México (FAM), Xóchitl Gálvez ofreció disculpas a Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, por haber dicho que es una de las personas con las que nunca trabajaría.

"Hablé con *Alito* el día de ayer, estoy orgullosa de caminar con el PRI y lo digo sinceramente, lo digo convencida, que lo que nos une en este proyecto, son temas de la inseguridad, de agua, del campo que me tienen muy preocupada", dijo en conferencia de prensa en Monterrey.

El viernes, la senadora panista dijo en conferencia de prensa en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, que no trabajaría con malos priistas, entre ellos *Alito* Moreno.

"Hay muy malos priistas con los que yo no trabajaría como Manuel Bartlett, como *Alito* (Alejandro Moreno Cárdenas) o como el exgobernador de Hidalgo, Omar Fayad", dijo, para luego corregir la declaración al afirmar que respeta al también diputado federal.

Gálvez calificó al dirigente priista de un hombre echado para adelante y valiente, quien pese a la persecución no dejó el Frente Amplio por México.

"La verdad de las cosas yo reconozco en *Alito* a un hombre valiente, echado para adelante, a pesar de la persecución que tuvo no dejó el Frente Amplio por México, porque toda la intención era que no hubiera esa alianza que hoy los tiene preocupados en Palacio Nacional, es un hombre ordenado, trabajador y vamos construyendo una profunda amistad, yo estoy segura que vamos a lograr el objetivo que nos hemos propuesto con los priistas, los panistas y los perredistas, mi reconocimiento a *Alito*", señaló.

Gálvez dio en Monterrey su informe de actividades como Senadora de la República, además de reunirse con grupos políticos del PAN, PRI y PRD que conforman el Frente Amplio por México.

Ahí urgió a atender el cambio climático que ya causa grandes catástrofes como el huracán *Otis* que azotó Acapulco hace un par de semanas. Explicó que las

sequías prolongadas y violentos huracanes son producto del cambio climático.

Además se refirió a la sequía en Nuevo León y en otras regiones del país como en Sonora donde tampoco ha llovido y los agricultores tienen problemas, situación que derivará en la escasez de alimentos y precios elevados en los productos del campo.

El viernes, Gálvez dijo en conferencia de prensa en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, que no trabajaría con malos priistas, entre ellos *Alito* Moreno.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	8	12/11/2023	LEGISLATIVO

CORTESÍA @XÓCHITLGÁLVEZ



La aspirante presidencial del FAM, Xóchitl Gálvez, junto a Alejandro Moreno